
 
 
 Stv. Kuxdorf erläutert den SPD-Antrag, in der Druchtemicke im Bereich des Ev. 

Kindergartens Maßnahmen zur Geschwindigkeitsreduzierung zu ergreifen und 
erinnert an einen gleichlautenden Antrag vom 24.04.2002. Die SPD beantragt, 
die erforderlichen Mittel im Haushalt 2003 bereitzustellen. 
 
Stv. Neukrantz weist darauf hin, dass nach Meinung der CDU-Fraktion in diesem 
Bereich kein Problem bestehe, da der Kindergarten eine eigene Zufahrt habe und 
zudem die Mittelbereitstellung erst im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 
2003 erst geprüft werden könne. 
 
Nach einer kurzen Diskussion verweist der Stadtrat den Antrag der SPD-Fraktion 
zur weiteren Beratung an die Arbeitsgruppe „Verkehrsberuhigung“. 

 
Abstimmungsergebnis: 33 Jastimmen, 1 Neinstimme 
 


